



# Deutsch-Griechische Gesellschaft Krefeld e.V.



DER VORSTAND

Krefeld, 08.03. 2010

Liebe Freunde – agapiti fili!

Nun ist das neue Jahr schon wieder 9 Wochen alt – höchste Zeit, Sie/Euch wieder einmal mit einem Rundbrief auf den aktuellen Stand der Aktivitäten in unserer Gesellschaft zu bringen.

- Am 9. Januar haben wir – trotz „Daisy“ – mit ca 40. Teilnehmern das traditionelle Kopsimo Vasilopitas begangen. Es gab einen schönen und interessanten Beitrag von Vassiliki Dimza-Apostel u. Joannis Chryssos um ein epirotisches Märchen, dazu winterliche Gedichte. Die Vasilopita, auch diesmal wieder gebacken und gestiftet von Evdoxia Arampatsi und Sofia Ouzouni, wurde in diesem Jahr von Papás Irodion Zerdalis gesegnet.
- Unsere Mitgliederersammlung am 4. Februar hatte leider eine nur recht mäßige Beteiligung (20 Mitglieder). Dennoch: anschließend bei einem Glas Wein anregende Gespräche.
- Am 27. Februar gab es den großen Jannis-Ritsos-Abend im Kulturpunkt der Friedenskirche (ca. 90 Teilnehmer). Gedichtrezitationen auf Griechisch und Deutsch, ein eindrucksvoller Dokumentarfilm, in dem Ritsos selbst zu Wort kam, die Gruppe „Fatses“, ein griechisches Büffet (wieder von mehreren Mitgliedern großzügig gestiftet und in prächtiger Qualität!), Wein von Th. Theodoropoulos und die gelöste Stimmung, in der zur Musik der Fatses bis nach Mitternacht getanzt wurde! Alles zusammen ein gelungener Abend, der übrigens auch in der Presse ein sehr positives Echo gefunden hat.  
Allen, die dieses Fest mit Beiträgen und Spenden ermöglicht haben, Dank und Anerkennung!!

Ein Blick voraus:

- Am 20. März um 20.00 Uhr wird im Haus des Paritätischen Wohlfahrtsverbands (Mühlenstr.42) die Audivision „*Brichst du auf gen Ithaka*“ von K. und M. Langer zu sehen sein: Beeindruckende Bilder von den Inseln Paros, Santorin und Sifnos. Schon jetzt eine herzliche Einladung dazu!
- Am 13. April um 20.00 Uhr gibt es bei Herbst Pitt (Marktstr. 77) mit unserem neuen Mitglied, der Krefelder Krimiautorin Ina Coelen einen sicherlich interessanten und informativen Abend. Sie wird uns einen Einblick in ihre Arbeit geben.
- Am 5. Mai um 20.00 Uhr spricht Hans-Dieter Klose in der VHS über das Thema „*Die klassische Epoche der Griechen – Balance über Abgründen*“. Er beendet damit die Reihe seiner Vorträge in der VHS.

Ein Wort zu unserem Stammtisch, der ja immer am 2. Dienstag im Monat stattfindet: nach mancherlei Unsicherheiten findet er ab sofort wieder an bekannter Stelle im MYKONOS, Breite Str. 48 statt. Das Lokal hat mit einem neuen Besitzer und renovierten Räumen wieder eröffnet. (Unser Dank gilt Dora Dimitroulas, in deren Bockumer Tavernengrill wir in der Zwischenzeit zu Gast sein durften.)

Zum Schluss nochmals ein herzliche Einladung zu den Veranstaltungen! Unsere Gesellschaft lebt davon, dass wir die Angebote unseres Programms auch annehmen!

Herzliche Grüße  
Ihr  
Hans-Dieter Klose

